



Niega proveedora de servicios del IMSS ser empresa fantasma, pero la ASF no la ubicó

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) reportó que no había localizado a People Media en su domicilio fiscal "People Media S.A. de C.V." una proveedora de servicios de tecnología del IMSS, negó ser una empresa fantasma y aseguró que ha tenido que cambiar de domicilio debido a su crecimiento. Pero la Auditoría Superior de la Federación (ASF) reportó que no había localizado a People Media en su domicilio fiscal e incluso solicitó al SAT realizar una auditoría fiscal.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/niega-proveedor-de-servicios-del-imss-ser-empresa-fantasma-pero-la-asf-no-la-ubico-XI8903716>